

お父さんへ
スポーツに関するアドバイスをしてくれて
ありがとうございます。
家族のために働いてくれて
ありがとうございます。
お母さんへ
家事をしてくれて
ありがとうございます。
間違っただけをきいたときに鬼のようにならな
ありがとう。

自分や家族が感染するかもしれない
状況の中で、コロナウイルスに感染しているかも
しれない方々のちりょうにあたってくれてありが
とうございます。医療従事者さんたちのかん
ぱりもあり、今は少し入っている。私たちも
できるだけみつちをさけて、がんばりたいと
思います。

自粛中

みんなの心も

自粛中

自粛中

外の空気が

おいしいな

医療従事者のため
みんなの命のためにも
おつぱとつぱにいます。
今、コロナで大変な中、医療従事者の
方々は毎日頑張ってくれて感謝です。
本当はとも不安だともうけ
みんなに安心もあたらしくおつぱには
本当に尊敬しています。
本当におつぱとつぱにいます。
つれづれとつれづれに
つれづれとつれづれに

僕は自粛中、勉強とゲームしかしてい
なかつた。あるニュースを見ると飛行機
が飛んで空にニコチャンマークをかくて
いた。日本は平和だなーと思ってる
と医療従事者のために飛んで
いることが分かった。僕は、飛ん
でいる姿を見てとてもかっこい
いなと思った。僕は自分や家
族だけを考えていたけど、従
事者は、休むことなく働いて
いると思うと、僕は「なぜ僕
はなにもしないなかつたんた
ろう」と思った。僕は、いろんな
に心配りをしたいなと思
った。

学校に行けなくてちゃんと授業に
ついていけないか心配でした。でも内び
このままでもいいと思いましたが。
けどやっぱり学校に行つて友達と話せ
るので学校に行きたいです。

医療従事者の方へ

不安の中にかんじがさんを
救ってくれてありがとう。こ

ごにいます。